

Sitzung der Gemeindevertretung am 27. Mai 2021

hier: Mitteilungen des Gemeindevorstands

Anschaffung von Geschwindigkeitsanzeigetafeln (Dialog-Displays)

Im vorigen Jahr wurde eine Geschwindigkeitsanzeigetafel, die seit dem an einigen Standorten im Gemeindegebiet aufgestellt wurde, beschafft. Momentan ist sie in der Wolkersdorfer Straße in Bottendorf installiert.

Auf mehrfache Anregungen aus der Bevölkerung und den Ortsbeiräten wurden im Rahmen der bereitgestellten Mittel drei weitere Geschwindigkeitsanzeigetafeln angeschafft. Der Gemeindevorstand hat die Beschaffung zum Preis von rd. 6.550 € in seiner Sitzung am 12. Mai 2021 beschlossen.

Gewährung einer Waldprämie

Der Gemeindevorstand wurde in seiner Sitzung am 12. Mai 2021 informiert, dass die Fachagentur „Nachwachsende Rohstoffe e. v.“ mitgeteilt hat, dass der Gemeinde auf Basis der Richtlinie zum Erhalt und zur nachhaltigen Bewirtschaftung der Wälder eine nicht rückzahlbare Prämie von 23.600 € zugesprochen wurde. Die Zuwendung ist zwischenzeitlich eingegangen.

Öffnung der Postfiliale im DGH Bottendorf

Im vergangenen Bericht wurde über die Schließung der Post-Filiale in Bottendorf und die vereinbarte übergangsweise Einrichtung im Dorfgemeinschaftshaus informiert. Zwischenzeitlich wurde der Mietvertrag abgeschlossen; die Filiale öffnet ab 1. Juni.

Sanierung des Wasserschadens im Kindergarten Bottendorf

Im letzten Bericht wurde über die entstanden Mehrkosten von rd. 24.000 € im Zuge der Sanierung des Wasserschadens informiert. In seiner Sitzung am 12. Mai 2021 wurde der Gemeindevorstand informiert, dass die Versicherung dem gestellten Antrag auf Erweiterung der Schadenssumme zwischenzeitlich in vollen Umfang zugestimmt hat.

Bike-Leasing für Mitarbeiter*Innen

Der Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung zum Zwecke des Leasings von Fahrrädern im kommunalen öffentlichen Dienst (TV-Fahrradleasing) ist rückwirkend zum 01. März 2021 in Kraft getreten. Somit haben nun auch die Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst die Möglichkeit, über den Arbeitgeber bzw. im Rahmen der Entgeltumwandlung Fahrräder zu leasen.

Mehrere öffentliche Arbeitgeber aber auch Firmen und Unternehmen in der Region bieten ihren Beschäftigten die Möglichkeit des Bike-Leasings.

Gemeinsam mit den Kommunen des oberen Edertals soll das Bike-Leasing einheitlich geregelt und damit ein Beitrag zur Gesundheitsförderung der Mitarbeiter geleistet werden. Der Gemeindevorstand hat in seiner Sitzung am 26. Mai 2021 der in interkommunaler Runde abgestimmten Rahmenvereinbarung mit einem Dienstleister zugestimmt und ermöglicht den Mitarbeitern*Innen nunmehr, ein Fahrrad im Rahmen der Entgeltumwandlung zu leasen.